

Comentario / Salomón Chertorivski (Diputado – MC)

"Desde hace cinco años hemos platicado el deterioro que ha vivido el sistema de salud en nuestro país. Hablamos del gravísimo error de la desaparición del Seguro Popular, la destrucción del sistema de planeación, compra y abasto de medicamentos; lo que suscitó la pandemia y lo que se dejó de hacer. Los números ahí están, 50 millones de mexicanos que hoy no tiene acceso a la salud. Por eso, en la Cámara de Diputados, en MC presentamos una iniciativa de reforma constitucional y legal para crear un sistema de salud universal. La premisa fundamental es 'no hay tiempo que perder'".

https://drive.google.com/file/d/17kYZlrnlgr37kHLcqVMVzw 23tqzWbis/view